

# Las bases reafirman la vitalidad del PT

17/10/2005

---

Estamos muy próximos de conocer el nuevo presidente del Partido de los Trabajadores, con más del 90% de los votos ya contados. En este momento, quiero hacer algunos registros que considero de fundamental importancia.

En primer lugar, quiero destacar la mayor demostración de vitalidad ya dada por un partido político que, en medio a una grave crisis política, movilizó en el primer turno más de 300 mil y en el segundo turno más de 200 mil militantes para elegir su nueva dirección. Este gran resultado de participación reafirma al PT como el mayor partido de izquierda del país y nos muestra que la salida de esta crisis está justamente en la fuerza de nuestra militancia.

En segundo lugar, quiero manifestar mi orgullo por haber representado en este proceso el deseo de cambio y de renovación del Partido, de los sueños y de las utopías de millares de militantes del PT. Este deseo se expresa en la pequeña diferencia de votos registrada en el segundo turno. Tengo certeza que el compañero Ricardo Berzoini entenderá la necesidad de presidir al partido, retomando la buena práctica de la valorización de las instancias partidaria y de la democracia interna.

Hacemos un reconocimiento especial al trabajo del compañero Valter Pomar, de la compañera Maria del Rosario y de todos los líderes de nuestro partido que se sumaron en esta caminata por el PT, del norte al sur del país. En ese esfuerzo militante y generoso destacamos, también, la actuación de varios intelectuales, constructores del PT, que se sumaron en esta importante caminata de revitalización partidaria. El manifiesto de los intelectuales, así como el de la juventud petista de San Pablo solo aumentaron mi compromiso con el partido.

En tercer lugar, quiero dirigirme a cada militante del PT para reafirmar cada compromiso asumido en esta campaña. Independiente del resultado seguiremos empuñando las mismas banderas e ideales: es necesaria la autonomía del Partido en

relación al gobierno, para poder elaborar un programa de desarrollo económico y social que rescate los compromisos del PT con las mayorías y que permita la reelección de nuestro proyecto político, la defensa de la mas amplia democracia interna, del debate franco y de la producción de las políticas a partir de las instancias y de la participación activa de la militancia; la necesaria instalación de la Comisión de Ética del partido para analizar las denuncias contra los dirigentes, como instrumento partidario que garante el derecho de defensa de cada uno de los acusados y defiende también el partido.

Y es con ese compromiso de renovación partidaria que quiero convidar a cada uno y cada una para participar activamente del Congreso partidario un verdadero Congreso Constituyente petista. Entraremos en ese proceso con el respaldo de las urnas, donde casi 50% de los afiliados y afiliadas votaron por cambios. Y son estos cambios que vamos defender en los encuentros partidarios en todos los niveles y en el Congreso del PT

Por último, destaco el rol realizado por el compañero Tarso Genro, en la presidencia del PT, durante esa fase de transición de dirección partidaria. Su comportamiento en la dirección del PED (Proceso de elección de Dirección), su compromiso con la propuesta de refundación del Partido son contribuciones importantes para ese proceso de salida de la crisis.

Durante esta campaña, tuve la oportunidad de conversar con militantes de diversos lugares del país. Viví la emoción de presenciar el regreso a la actividad política de muchos fundadores del PT, que habían dejado la

militancia para un segundo plano .Viví la alegría de ver compañeros, que ya estaban saliendo desiludidos delante de la crisis , y que optaron por permanecer en la lucha a nuestro lado. Escuche depoimientos de lideres comunitarios, populares reafirmando su confianza en el partido que un dia fue responsable por cambios importantes en sus vidas. Son esas personas, con su esperanza, su coraje y su voluntad de cambiar el país, que dan sentido a la lucha y a la existencia del Partido de los Trabajadores. Y es por todas ellas que el PT saldrá de esta crisis más fuerte todavía. Larga vida al Partido de los Trabajadores!

Porto Alegre ,11 de octubre de 2005.

Raul Pont, diputado estadual del PT-RS

Compartilhe nas redes: